

Medienmitteilung

31. Dezember 2021

Erste anerkannte Ausbildung für Heim- und Wildtiertransporte

Stiftung TierRettungsDienst bildet neu im Tiertransport aus

Die Stiftung TierRettungsDienst wurde vom Bundesamt für Lebensmittelsicherheit und Veterinärwesen (BLV) als offizielle Ausbildungsstätte für die Fachspezifische Berufsunabhängige Ausbildung (FBA) Tiertransport anerkannt. Damit bietet die Stiftung als erste Organisation eine umfassende Ausbildung im Bereich Heim- und Wildtiertransporte an und kann ihre langjährige Erfahrung aus der Tierrettung an Interessierte weitergeben. Die ersten Schulungen für Externe werden ab März 2022 stattfinden.

Laut Tierschutzverordnung müssen Personen, die gewerbsmässig Tiere transportieren, eine entsprechende Ausbildung absolvieren. Mit der FBA Tiertransport bietet die Stiftung als erste Organisation eine vom BLV anerkannte umfassende Ausbildung im Bereich Heim- und Wildtiertransporte an. An fünf Kurstagen wird in verschiedenen Modulen theoretisches und praxisbezogenes Wissen für den fachkundigen Umgang im Einsatz mit Heim- und Wildtieren vermittelt. Die ersten beiden Pilotdurchgänge konnten diesen Herbst erfolgreich mit den festangestellten Tierrettungsfahrer*innen und langjährigen Freiwilligen durchgeführt werden. Ab März 2022 bietet die Stiftung die ersten Ausbildungen für Externe an. «Wir freuen uns, unsere beinahe 30-jährige Erfahrung in der Rettung von Tieren in Not weitergeben zu dürfen und damit einen wichtigen Beitrag zum Tierschutz zu leisten», sagt Christine Keller, Verantwortliche Tierschutz & Ethik und Projektleiterin Ausbildung.

Anmeldung FBA Tiertransport

Informationen über die Kursinhalte, Kosten, Anmeldung, usw. finden interessierte Personen, Behörden und Organisationen unter <https://www.tierrettungsdienst.ch/schulungen/>

«Bild 1: Sowohl Fachspezialist*innen der Stiftung als auch externe Fachleute vermitteln ihr Wissen in der FBA Tiertransport.»

Über die Stiftung TierRettungsDienst

Die «**Stiftung TierRettungsDienst – Leben hat Vortritt**» bezweckt die Rettung, Haltung und Vermittlung von verletzten und halterlosen Tieren. Die Organisation wurde 1993 gegründet.

Die gemeinnützige und steuerbefreite Stiftung, welche ausschliesslich über Spenden und Nachlässe finanziert wird, ist im Kanton Zürich und in den angrenzenden Gebieten im Einsatz. Rund um die Uhr nimmt ihre Notfallzentrale Hilferufe entgegen und bietet den eigenen Tierrettungsdienst auf, welcher verletzte Tiere zum Tierarzt oder ins Tierspital und ausgesetzte oder zugelaufene Tiere ins dazugehörige Tierheim Pfötli transportiert. Jährlich werden gegen 5000 Rettungseinsätze für Tiere in Not geleistet und rund 2200 Tiere im Tierheim aufgenommen, tiermedizinisch versorgt und fachgerecht gepflegt bis sie in ein neues Zuhause vermittelt werden können.

Spendenkonto: 80-310078-8, IBAN: CH32 0900 0000 8031 0078 8

Weitere Informationen über die Stiftung TierRettungsDienst unter:

www.tierrettungsdienst.ch

Informationen für die Medien:

Stiftung TierRettungsDienst – Leben hat Vortritt
Lufingerstrasse 1
8185 Winkel

Nina Taddei
Mediensprecherin
nina.taddei@tierrettungsdienst.ch
044 864 39 58 Direkt
044 864 43 32 Medienstelle